

## 陳 情 文 書 表

受理番号・受理年月日及び件名	陳情第 131 号 (4. 3. 14) 王子公園再整備基本方針（素案）に関する陳情
陳情の要旨	<p>1. 市民への説明、意見を集める公聴会をひらき、市民・利用者の合意に基づく再整備にすること。</p> <p>2. 大学誘致ありきではなく、遊園地、プール、テニスコート、陸上競技場、サブグラウンド等を廃止せず、改修をし、動物園の施設改修、拡充を基本とした整備計画にすること。</p>
陳情者の住所及び氏名	神戸市灘区 みんなの王子公園&動物園の会 杉江 麻穂
送付委員会	総務財政委員会

2022年3月14日

神戸市会議長宛

陳情者

住所：神戸市灘区

みどりの王子公園＆動物園の会

杉江麻穂、

電話：

## 王子公園再整備基本方針(素案)に関する陳情

神戸市が11月に発表した「王子公園再整備基本方針(素案)」は大学を誘致、そのためにはプール、テニスコート、陸上競技場、サブグランド等を廃止する、遊園地を廃止(現に立体駐車場をつくる)としています。

これについての意見募集で多くの市民や利用者が反対や疑問の声が寄せられており、閣わらず、「大学誘致の必要性について住民に丁寧に説明したい」と大学誘致ありきの姿勢を変えないません。神戸市は市民や利用者、地域住民の意見を受けて、大学誘致ありきの素案は撤回すべきです。  
→広

神戸市は市のX級でも子育て世帯が暮らしやすいということを度々アピールしているが、小さく子供でも安心して遊べる貴重で浅いプールもあるプール、阪神閣で唯一残っている遊園地、近隣の中高生、大学生が自校グランドが狭いため練習を利用して、サブグランド、陸上競技場、陸上競技場では子供達の陸上教室やサッカー大会等も行われています。それらのすべてを廃止(現)としているのはそれに全く反することです。

市の発展のためというのではなく、市民、特に子供にとって必要なこれらの施設を補修、整備することで地域の児童力を高め、子育てしたい、住みたい街にするべきです。

動物園も素案のように狭く不可のではなく、動物に配慮し、今の駐車場の端や地下に駐車場を作り、面積を広げてより客的に行所にするなどにより利用客を増やすほうが発展に寄与するのではないか。

市民と利用者に愛され、必要である王子公園、王子動物園の発展、充実を願い以下の項目を陳情いたします。

### 〔陳情事項〕

1. 市民への説明、意見を集める公開会を開き、市民・利用者の合意に基づく再整備にして下さい。
2. 大学誘致ありきではなく、遊園地、プール、テニスコート、陸上競技場、サブグランド等を廃止せず、改修をし、動物園の施設改修、拡充を基本とした整備計画

にして下さい。

3. 街立動物園での運営を継続し、民営化は行わなくて下さい。

総務財政委員会所管分は  
陳情第 131 号

建設防災委員会所管分は  
陳情第 132 号